

Le Courrier du Loiret, 15 septembre 2016

L'Expo

Un lieu d'art et d'histoire

Le nouvel espace d'art dénommé L'Expo a été inauguré lundi 12 septembre, après le vernissage de la borne sur le mail Ouest.

L'inauguration de L'Expo a attiré de nombreuses personnalités, lundi 12 septembre, à Pithiviers, dont deux sénateurs du Loiret, Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux.

Mais avant de découvrir ce nouveau lieu consacré à l'art, les élus et invités se sont retrouvés sur le mail Ouest pour le vernissage de la borne, installée en face de l'Office de tourisme. En partenariat avec le collectif d'artistes Le Pays où le ciel est toujours bleu, la ville de Pithiviers accueille, jusqu'au 3 novembre, ce mobilier urbain. Régiane Ihoté, artiste internationale, a réalisé une œuvre éphémère qui sera exposée jusqu'au 1^{er} octobre. Puis une autre prendra le relais.

Les participants se sont ensuite rendus au 17 rue de la Couronne où les portes de L'Expo se sont ouvertes. Une exposition intitulée *Statues dans la ville, un musée à ciel ouvert* est proposée jusqu'au 1^{er} octobre. Les visiteurs pourront aussi passer par le jardin, où une terrasse a été aménagée, pour se rendre dans la Chapelle. « L'objectif était de rendre le rez-de-chaussée du musée au public et de faire revivre ce quartier dédié au commerce et à la culture », a déclaré le maire, Philippe Nolland.

Pratique. Horaires d'ouverture de L'Expo : mardi, jeudi et vendredi de 15 à 18 heures, mercredi de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures et samedi de 9 à 13 heures et de 14 à 17 heures.

Les élus, les agents et les partenaires de ce projet dans la salle L'Expo.

Régiane Ihoté, artiste internationale, présente son œuvre visible dans la borne.

